



学校だより

令和6年10月22日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 27



素晴らしい歌声が校内に響いています！

いよいよ10月25日(金)の「ラブ・ジ・アース」まで、残り4日となりました。各学級の合唱練習は日増しに熱を帯び、昼休みや放課後には色々なところから歌声が聞こえてきます。合唱は、練習量だけでなく全員の気持ちを同じ方向に高めていかなければならない難しさがあります。だからこそ価値があり、美しいハーモニーを体全体で感じた時には、簡単には語れない最高の感動と喜びを実感することができます。本番までの一日一日を大切に、歌うことの素晴らしさを感じ合ってください。



医薬品の正しい使い方を再確認！

10月21日(月)午後、3年生の保健体育の授業で「医薬品の使い方」について学びました。専門家の講師として、学校医の合田薬剤師さんに来校いただき、リモートを活用しながら3学級同時に学習を進めました。「病院でもらう薬とお店で買う薬はどう違うの?」「薬を飲んだらどのようにして効いていくの?」など、意外と知らずに薬を服用している場合が多く、とても参考になることがたくさんありました。

